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ちくしの荘デイサービスセンター

訪問看護ステーション宝満

特別養護老人ホームちくしの荘

～新緑見学 in 鳥栖～

～第２回お化粧体験～

ボランティアでエステティシャン６名に来荘して頂きました♪

今年の５月から、勤務させて頂いております、

光安里奈です。
趣味は、音楽鑑賞で、
休日はカラオケに行く事が多いです。
好きな食べ物は、甘い物、
特にチョコレートが好きです。
介護職は未経験で、
今でもわからない事が沢山ありますが、
ご利用者様の笑顔やありがとうの一言を
大切にし、励みにしながら日々頑張っていこうと
思います。

４月下旬より勤めさせて頂いています、

齋藤千里と申します。
ご利用者様が大勢いらっしゃるので、
お名前を覚えるのに苦労しています。
一人ひとりのご利用者様と信頼関係を
築いていけるように、
笑顔を忘れず前向きに業務に
取り組んでいきたいと思います。
好きなものはアニメで、
休日はDVDを観てリフレッシュしています。
お気に入りは、弱虫ペダルとハイキュー！です。
今後ともよろしくお願い致します。

４月から働いています、生島愛です。
私の祖母が他のデイサービスを利用していて、
他利用者の方々や、職員と交流が出来て
とても楽しいと笑顔で話しているのがきっかけで
働こうと思いました。
趣味はカラオケ、買い物です。
好きな歌手は、三代目J Soul Brothers、
GENERATIONSです。
推しメンは登坂広臣くんです。
ご利用者の皆様に笑顔で一日を過ごして
頂けるようにこれからも自分自身が一番笑顔で
接しながら頑張っていきたいと思います。

訪問看護とは、看護師がご自宅を訪問し、療養生活を送っている方の
看護を行うサービスです。ご本人やご家族様の意思、ライフスタイルを
尊重し、QOL（生活の質）が向上できるよう予防支援から看取りまで
支えます。ご本人のみならず、ご家族様の精神的なサポートも行い、
一人ひとりの健康状態を早期に見出し、医師と連携して病気の発症や
悪化を防ぎます。ケアマネージャーとも連携し、状況に応じて対応します。
このステーションも5年目を迎え新しいスタッフも入り、世の中の変化と
共に医療依存度の高いご利用者様が少し増えつつあります。
日々精進の毎日ですが、明るく笑顔を絶やさず頑張っています。
これからも宜しくお願い致します。

～新任職員紹介～
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ホームヘルプサービスひかり

デイサービスセンター宝満ヴィラ大橋南

デイサービス陽だまり

総務より

日々の業務お疲れ様です。
今回は、新しく入職された職員の紹介をしたいと思います。

山本めぐみさん（21歳）
趣味&特技 ・カラオケ ・食べる事（笑）

・息子にサッカーを教える事（息子２人の母をしています。）

はじめまして。１月より、デイサービス陽だまりの職員になりました、
山本めぐみです。現在、介護職員初任者研修を取得中です。
これまで、介護現場経験はありませんが、持ち前の明るさで、
ベテラン職員さん達について行けるよう日々の業務を頑張って
いきたいと思います。

宝満ヴィラ大橋南の庭が
段々と華やかになって参りました。
ゴーヤのグリーンカーテンも、
上を目指してぐんぐん成長中！！
ご利用様の皆さんにもご協力
いただきながら、もっと充実した
庭園を目指します。
近日、サツマイモの植え込みも
する予定です。
今年の秋は、収穫したサツマイモ
でサツマイモパーティーが
開催出来るよう、
頑張って育てます(^^)/~~~

いつもお世話になっております。ホームヘルプサービスひかりの城戸です。
第27回の介護福祉士試験を受験し、結果は無事に合格しました☆彡

ｷﾀ━━━━━━(ﾟ∀ﾟ)━━━━━━ｯ!!

前職で心折れて・・・職業訓練でヘルパー２級取得して・・・実務経験積んで・・・
すんげー長かったです。そして試験がすんげーヤバかったです。
特に実技試験を受けた先輩方にポイントを伺っていたのですが、会場の
雰囲気に呑まれて声掛けが小鳥のようにちっちゃくなって泣きそうでした(/_;)
どの試験でもそうと思いますが、本気で合格したい資格があって、
講習を受けて試験免除出来る資格があるなら、お金を払ってでも受けた方が
いいですよ！今回の試験で本気でそう思いました！
取りたい資格で試験免除があるなら、もう喜んで受けに行きますよ！ボクは！

宝満会グループ親睦会 ６月４日(金) ANAクラウンプラザホテルにて

親睦会ギャラリー

～衛生委員会からのお知らせ～

◆今までの内容◆
インフルエンザ対策、
ノロウィルス、腰痛、
花粉症、たばこの害
認知症、食中毒など
◆実施日時◆
毎月第２土曜日
13：00～13：45
ちくしの荘
※日程変更の可能性有り

ちくしの荘では、月１回、
衛生委員会を行っていま
す。目的は、”職員の健康
の為”となっていますが、
仕事で疑問に思っている
ことなどを中心に、産業医
の土井先生に分かり易く
講話を頂いています。
委員会のメンバーから、
「とっても勉強になる！」
「今まで知らんかった！」
など、“目からうろこが落
ちた！”と聞きます。
業務にも生かせそうな内
容が満載ですので、お時
間がある方は、是非ご参
加ください。


